

## Aviso de privacidad.

Espectroquimia S.A. de C.V., con domicilio en Cafetal 23, Granjas México, Iztacalco, CP 08400 en la Ciudad de México, y de conformidad con lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los particulares hace de su conocimiento el presente aviso de Privacidad para Clientes, Proveedores o persona que deje sus datos en nuestra página.

Sobre el tratamiento de sus datos personales de los Clientes y Proveedores.

Recopilamos sus datos personales para los efectos mencionados en el presente Aviso de Privacidad. Le informamos que sus datos personales serán tratados y resguardados con base en los principios de licitud, calidad, consentimiento, información, finalidad, lealtad y responsabilidad, consagrados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. Espectroquimia S.A de C.V se compromete a proteger y respetar su privacidad.

Solicitamos su consentimiento a través del presente Aviso de Privacidad con el objeto de utilizarlos para los siguientes fines:

Para contactarlo y enviarle información relacionada a nuestros productos, servicios y promociones.

Identificarlo como cliente y/o proveedor

Responder a sus consultas y solicitudes.

Medios para limitar el uso o divulgación de sus datos personales.

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales serán resguardados bajo estrictas medidas de seguridad con el propósito de proteger sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso tratamiento no autorizados.

Medios para el ejercicio de sus derechos como titular de los datos personales.

Como titulares de los datos personales objeto del presente Aviso de Privacidad, usted podrá ejercitar sus derechos de acceso, modificación o cancelación, mismos que se estipulan en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares. De igual forma usted podrá solicitar la revocación del consentimiento otorgado para el uso de sus datos personales. En cualquiera de estos supuestos, puede realizar su solicitud mediante el envío de un correo electrónico a la dirección proyectoeq@espectroquimia.com. Con la finalidad de poder atender su solicitud, esta debe satisfacer todos los requisitos estipulados en la Ley Federal de Protección de Datos Personales

Cambios al presente Aviso de Privacidad

El presente Aviso de Privacidad, podrá ser modificado en el futuro. En todo caso, cualquier modificación al mismo se hará de su conocimiento a través del envío de un correo electrónico a la cuenta proporcionada por usted para darle a conocer las modificaciones del presente Aviso de Privacidad.

La empresa no se hace responsable en el caso de que Usted no reciba la mencionada notificación de modificación en nuestro Aviso de Privacidad a causa de algún problema con su cuenta de correo electrónico o de transmisión de datos por Internet. Por su seguridad el Aviso de Privacidad, permanecerá vigente y disponible en nuestra página web.







